

De:
Envoyé: mercredi 11 février 2009 08:52
À: Jacques Patenet;
Objet: re: Témoignage ressemblant à une rentrée atmosphérique

Bonjour Monsieur Patenet,

Effectivement, il s'agit très vraisemblablement d'un passage de l'ISS, qui peut désormais être particulièrement lumineuse depuis l'installation des quatre paires de panneaux solaires, sa magnitude pouvant être largement négative (jusqu'à -4 environ). Et comme le montrent les simulations de Gilbert sous Heavens-Above, un survol du Sud de la France a bien eu lieu vers cette date et horaire.

J'ai également lu sur le site du CNES que vous aviez été remplacé au sein du GEIPAN, mais ne savais pas que vous étiez encore actif dans le suivi des enquêtes. J'avais donc contacté votre successeur la semaine dernière, afin de savoir s'il était intéressé pour collaborer avec nous, car le REFORME est désormais bien installé, avec un réseau vidéo actif et assez couvert (7 stations) ainsi qu'un nombre grandissant de stations radio. Et nous recevons de plus en plus de témoignages de bolides, car les gens ont pris connaissance du réseau et n'hésitent plus à nous envoyer leurs témoignages. Donc je pensais que nous pourrions collaborer de manière bien plus fructueuse désormais ! Le réseau étant créé pour justement faciliter le transfert des informations entre amateurs et professionnels (entre autres l'IMCCE), nous sommes très intéressés pour une telle collaboration (nous pouvons vous envoyer les rapports que nous recevons, et vous aider si vous en avez besoin).

N'hésitez donc pas à nous faire signe, si besoin !

ialement,